

NISSO

だ・より

日総生
2月の日常
大公開
しちゃいます!

Kumamoto
NISSO's news #95
2023.MARCH ¥000+税

Seita-Matsumoto

日総生の

魅力が詰まった情報がいっぱい



卒業研究発表

日総の情報が満載!

2年生初実習



2月3日

卒業研究発表会

ミュージカル



2月3日に卒業制作発表会が行われました。幼児教育学科4年の卒業研究発表は、それぞれの研究テーマをパワーポイントを使用して発表しました。

当日を迎えるまでこども園や現場に足を運び、様々な視点からテーマの研究を行う4年生。入学したての頃を思い浮かべながら発表を聞いていると目頭が熱くなりました(ノⅡ)・°

4年生の発表後質問をする1年生

ミュージカルはこども学科3年生が「美女と野獣」幼児教育学科4年生が「リトルマーメイド」を披露しました。どちらの劇も歌・演技ともに素晴らしかったです。

この行事が終わると卒業式まであと少しだと実感します。寂しい気持ちにもなりますが、まだまだ楽しい思い出をたくさん作って当日を迎えてくださいね！



2月13日～

教育実習・施設実習

両学科2年生が2月13日より実習に臨んでいます。

こども学科は初めての保育実習で、障害者支援施設・児童養護施設。幼児教育学科は附属園のおおぐらの森幼稚園と長洲しおかぜこども園での実習です。

初めての实習で戸惑うこともあると思います。しかし、現場で身につける実践力は必ず自分を成長させます！たくましい姿で戻ってくるのを楽しみに待っています！(´ー´)ノ



校長室の窓から

文責 高木

チリも積もれば

本N I S S O 便りの初刊は2015年4月で実に8年の月日を刻み本月号で95号を数える。発刊以前は、1週間に1度職員の当番を決めて、教育関係の新聞記事のきり抜き集を編集していた。その後、学生や保護者及び本学園関係にも発信をとの意見もあり現N I S S O 便り発刊の運びとなった。当初、第1号編集担当者は手探り状態での記事編集だったに違いない。私への原稿依頼は苦肉の策でスペース埋め的な役割だろうから軽い気持ちで引き受けた。第2号以後は輪番になるものと思っていた。しかし、いつの間にかこのスペースは私が担当となってしまう今月で95号というわけだ。

短い文章でも、正しく「チリも積もれば山となる」はずなのに、これだけの量ともなり改めて読み返してみると、己の文章力の無さ、歪さ、無学さを思い知らされる。しかし、このスペースを月に1度書くことに全く負担感は無かった。多分何も気にせず、思いのままに文章を書いていたからだろう。間違いなく本音で書いてきたからだろう。いつまで続くかわからないが、これからもこれまでのように思いのままに綴っていくと思う。まずは100号に向けて……